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O presidente Temer não
consegue provar sua
suposta inocência sem
precisar trocar nomes
da CCJ e comprar os
votos dos malandros
com a liberação de
emendas milionárias

ESPAÇO DO LEITOR

TEMPO PRESENTE
tempopresente@grupoatarde.com.brLevi Vasconcelos

POUCAS & BOAS. Plínio de Arruda Sampaio Jr., pro-
fessor da Unicamp, vai abrir sexta o IV
Congresso da Associação dos Docentes
da Uneb, que se realiza até domingo em
Salvador (Cabula). O evento, que traça as
balizasdainstituição,terácomotemaUni-
versidade pública e a crise brasileira.. A Caixa Econômica Federal está de-
finhando, pelo menos em número de fun-
cionários. Eles vão se aposentando e não
há reposição. Os que ficam admitem. Di-
zem que a política do banco é estimular
cada vez mais as pessoas a usarem a in-
ternet. E as agências, vão acabar?. O almoço de negócios do Alô Alô
Bahia, hoje no Restaurante Pereira, vai
contar com um bate-papo de peso, co-
mandado por Verena Kirchhoff. Ela, que
tem passagem por empresas como Mo-
rya, Odebrecht, Costa do Sauipe e Pro-
peg, vai falar sobre Compliance e Con-
formidade, o tema da moda nas grandes
empresas do mundo inteiro.. Fabrizzio Müller, superintendente da
Transalvador, pede a correção: a blitz que
tanto infernizou o trânsito na Avenida
Jequitaia domingo não foi com eles, não.
Foi do Detran. Ok. Mas como diz o de-
sembargador Lidivaldo Brito, seja lá de
quem for, algumas viram abuso de pa-
ciência.

COLABOROU: YURI SILVA

O senador Otto Alencar (PSD), que acom-
panhou Rui Costa segunda a Santa Luz na
300ª viagem governamental, criou furdun-
ço na política de Feira de Santana com im-
bricamentos estaduais.

Disse à imprensa, e as rádios feirenses re-
produziram,queoprefeitoZéRonaldo(DEM),
deFeiradeSantana,tinhaligadoparaeleduas
vezes e que as portas do PSD estão abertas
para ele, inclusive para cogitar uma disputa
ao Senado na chapa de Rui Costa.

Em miúdos: Zé Ronaldo é prefeito da se-
gunda maior cidade da Bahia, é bem ava-
liado e o maior aliado de ACM Neto no
interior baiano. Não diz, mas gostaria de
disputar o Senado. Os aliados de Rui, como
Otto, botam pilha. Tipo, ‘tem negócio’.

Resultado: ontem Ronaldo fez aniversá-
rio. Uma grande caravana de opositores de
Rui Costa, com ACM Neto à frente, foi a Feira
de Santana cantar os parabéns.

VOLTA AO MUNDO — E por falar em Feira
de Santana, o vice-prefeito de lá, Colbert
Martins (PMDB), ironiza o fato de Rui Costa
ter calculado que em suas 300 viagens ao
interior andou 150 mil km:

– É andar muito. Uma volta ao mundo tem
40 mil km. Significa quase quatro.

Pedida política
A APLB decidiu fazer mais duas paralisa-
ções, hoje e amanhã. Com isso, já são 16 os
dias sem aula por conta de paralisações.

Oito desses dias foram por conta de pro-
testos contra a reforma da Previdência.

A APLB pede reajuste de 14,5%, a pre-
feitura de Salvador diz que está fora da
realidade.

Aliás, aliados de ACM Neto dizem que a
movimentação tem forte viés político. O xis
da questão: o governo deu zero de reajuste
e não houve paralisação alguma.

“Lula é sombra de
mangueira. Não nasce
nada embaixo”

CIRO GOMES, em entrevista a uma rádio de Goiás,
criticando Lula por não ter criado sucessores e dizendo
que é candidato à presidência haja o que houver.

“Correto: quando Temer
diz ‘caríssimos’
deputados é isto
mesmo que quer dizer”

ROBERTO REQUIÃO, senador do PMDB do Paraná,
dissidente da cúpula do partido, criticando no Twitter a
troca de favores por voto, patrocinada por Temer.

Pero no mucho
Criticado pela esquerda quando assumiu o
cargo, o secretário Fábio Vilas-Boas (Saúde)
surpreendeu ao bater ponto na posse do
novo presidente do PT em Salvador, Gilmar
Santiago, no Sindae.

Espremidonaextensamesaentreosirmãos
Marta e Jerônimo Rodrigues, ele discursou. E
surpreendeu: o tom foi político. Criticou ACM
Neto e recebeu palmas. No fim, falou sobre as
especulações de candidatura:

– As velas estão hasteadas e navegaremos
para onde o vento soprar, mas sem pre-
tensão de qualquer ordem.

Jorge lá
Já nomeado diretor do Sebrae, Jorge Khoury
mantinha cautela. Motivo: o diretor Advan
Furtado ainda não tinha sido demitido.

Agora vai. Advan sai dia 30.

De Santa Luz, um ti-ti-ti
na disputa Rui x Neto

Agecom / Divulgação

DE VOLTA AO LAR | Um filhote de tartaruga da espécie cabeçuda foi solto ontem na
praia de Piatã pelo projeto Tamar, onde ele passou um ano, e por agentes do Grupamento de
Proteção Ambiental (Gepa) da Guarda Municipal de Salvador. Festa geral. Só faltou foguete

Atendimento em delegacia
Em resposta ao leitor Hendrik Aquino, pu-
blicado na seção Espaço do Leitor, deste
jornal, na terça-feira (18), a Polícia Civil
informa que os cidadãos que não puderam
registrar ocorrências na Delegacia de Re-
pressão a Furtos e Roubos de Veículos (DR-
FRV), no sábado (15), em razão da manu-
tenção no sistema, foram chamados para
retornar à unidade tão logo o serviço foi
restabelecido. Algumas pessoas retorna-
ram à DRFRV no mesmo dia e outras pre-
feriram voltar no dia seguinte. As ocor-
rências registradas em livro, outra opção
disponível na unidade, receberam o devido
encaminhamento com o retorno do sis-
tema. A manutenção foi promovida com o
objetivo de inserir informações estatísti-
cas no banco de dados. ASCOM POLÍCIA
CIVIL DA BAHIA, POLICIACIVILASCOM
@GMAIL.COM

Atitudes imorais
O presidente Temer e seus aliados “made in”
Lava Jato no Congresso Nacional, mesmo
possuindo folgada maioria nas duas Casas,
não consegue provar sua suposta inocência
sem precisar trocar nomes da CCJ e comprar
os votos dos malandros com a liberação de
emendas milionárias. Ato que se repete
quando se trata de aprovar as reformas que
supostamente são os bálsamos da economia
e do funcionamento do país. Se fossem per-
feitas, não haveria necessidade de comprar
os votos do políticos, bastaria colocar em
votação. Tudo isso acontece aos olhos de

uma sociedade mansa, que concorda com
tudo, exceto pelo fato de que até o ano
passado, essas atitudes imorais seriam cru-
cificadas nas redes sociais e nos jornais
diariamente. Triste povo que não reage nem
quando é aviltado em seus mais elemen-
tares direitos. RAFAEL MOIA FILHO, RMOIAF
@UOL.COM.BR

Ação irregular
Uma das acusações para o impeachment da
então Presidente Dilma era que o Governo
dela tinha feito aplicações de verbas sem
levar em conta o que constava do Orça-
mento Federal. Eram as pedaladas fiscais.
O atual presidente liberou 266 milhões de
reais também do Orçamento Federal para
comprar o voto de 40 deputados federais
de modo a que eles votassem a seu favor no
andamento do processo que tramita na
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Antes tarde
Está em pleno vigor a lei que autoriza preço
diferenciado para quem paga à vista, em
dinheiro. Em alguns postos de gasolina, por
exemplo, a diferença chega a R$ 0,7.

Comerciantes dizem que é justo e o con-
sumidor também. Antes, tanto fazia pagar
à vista ou a prazo, o preço não mudava.

Pior: os comerciantes levavam a culpa.
Mas era a lei que proibia, acredite.

Fábio Mota
Secretário municipal de Mobilidade

A Prefeitura e a mobilidade em Salvador

Q uem acompanha as ações de mo-
bilidade que a Prefeitura vem
realizando em Salvador desde a

posse do prefeito ACM Neto, em janeiro
de 2013, certamente não se surpreendeu
com o ranking do Connected Smart Ci-
ties, estudo da Urban Systems, divulgado
há alguns dias. A pesquisa, que envolveu
os 500 maiores municípios do Brasil,
revelou que a capital baiana saiu do 27º
para o 7º lugar no ranking de mobi-
lidade e acessibilidade no trânsito e

transporte do país.
As bases para este excelente resultado

começaram a ser plantadas quando rea-
lizamos a licitação do transporte coletivo,
renovando a frota de mais de dois mil
ônibus, o que possibilitou que a idade
média dos veículos caísse de 12 para qua-
tro anos, além de elevar a acessibilidade
de 10% para 97%.

Outra decisão da Prefeitura, que trouxe
melhorias visíveis no trânsito, foi a im-
plantação do Centro de Controle Opera-
cional, plataforma que monitora toda a
frota de Salvador e permite intervenções
em tempo real em pontos críticos.

Há de se destacar, ainda, a duplicação
da Baixa do Fiscal, a requalificação da

Avenida Suburbana, a ligação entre Ca-
jazeiras 5 e 10 e a construção da Avenida
2 de Julho, que liga Cajazeiras, Águas Cla-
ras e Valéria à BR-324.

Lançamos também o CittaMobi, apli-
cativo com mais de 1,5 milhão de down-
loads que informa a previsão de chegada
dos ônibus, localização dos pontos e veí-
culos adaptados, por exemplo.

O bilhete único, a ampliação dos pontos
de recarga do SalvadorCard (de três para
45), a integração entre os coletivos, o Co-
rujão 24 horas, a implantação de mais de
mil abrigos, o lançamento do Conect Bus
(ônibus com ar-condicionado, bagageiros,
poltronas reclináveis e wi-fi) e a reforma
completa na estação da Lapa também são
outras ações que deram mais eficiência à
mobilidade urbana e demonstram as de-
cisões acertadas implantadas pela Prefei-
tura em toda a cidade.

A pesquisa revelou
que a capital saiu
do 27º para o 7º
lugar no ranking
de mobilidade e
acessibilidade

Comissão de Constituição e Justiça, e que
pretende julgar o afastamento dele do car-
go de presidente. Esta não é também uma
ação irregular? E vai ficar sem punição?
URIEL VILLAS BOAS, URIELVILLASBOAS
@YAHOO.COM.BR

Apelo à Semop
A Semop suspendeu o agendamento de
licenciamento. Todavia, no meu entendi-
mento, não se justifica tanta demora para
voltar a fazê-lo, considerando a elevada
taxa de desemprego de nossa cidade e o
problema social que a suspensão vem cau-
sando a pequenos comerciantes desejosos
de trabalhar para sobreviver. Sou frequen-
tadora da Praça Myriam Fraga, no Itaigara,
onde existem dois quiosques que perma-
necem fechados até hoje por conta do não
licenciamento, privando quem se encontra
no local de merendar e até de beber água.
Como se não bastasse, a padaria sobre ro-
das que vendia pães artesanais, bolos e
caldos em frente da praça, foi notificada
porque faltava apenas licença do uso do
solo. Um dos sócios procurou a Semop para
efetuar o pagamento da citada taxa, não
conseguindo devido ao mesmo motivo. A
presença da padaria é muito importante
por ser o único local de venda de pão nas
imediações. Nada contra o controle e aper-
feiçoamento de atividades comerciais em
áreas públicas, mas será que o órgão res-
ponsável não poderia ser mais ágil em se
tratando de comerciantes que querem
cumprir as exigências e ficam impossi-

bilitados devido à burocracia? Não dá para
entender. ANA MARIA OLIVEIRA, A.AIRAM
@IBEST.COM.BR

Eliane Cantanhêde e Bolsonaro
A Cantanhêde é ótima jornalista. Não se
envergonha de ser suave como a mulher que
é, mas diz tudo e mais alguma coisa, com
simpatia. A sua imagem sorridente e sincera
na TV contribui para isto. Ela tem razão
quanto a Bolsonaro. Ele é uma alternativa a...
ninguém, e ninguém é o que temos agora!
Mas os argumentos dela vieram com uma
nódoa de preconceito: “O que Bolsonaro
entende de economia, de negociação po-
lítica e administração pública?”, pergunta. À
exceção, talvez, de FHC, quem de 64 para cá
entende? E dos que hoje são cortejados para
concorrer ao cargo máximo da República,
quem entende? Certamente Joaquim Bar-
bosa pouco sabe de tudo isto, mas a Can-
tanhêde não o descarta. E o Moro? A Cár-
men? O Dória, que nada sabia até ontem, ela
hoje o tem como alternativa viável. A Eliane,
soberba jornalista, revela uma certa aversão
ao jeito destemperado e independente do
ex-capitão. Se ela apresentar-me a um ficha
limpa com os atributos que nega a Bol-
sonaro, mudo meu voto. PAULO ROBERTO
SANTOS, PRSANTOS1952@BOL.COM.BR

Divaldo Franco
Parabéns ao jornal A TARDE por publicar os
artigos, sempre inspiradores, de Divaldo
Franco. ANTONIO CARLOS VILELA, ANTONIO-
CARLOSVILELA@HOTMAIL.COM


